

Bekukan Sel Telur demi Ariel NOAH? Wulan Guritno Jujur Sebut Keinginannya Segera Menikah

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 29/03/2025



ORINEWS.id – Kedekatan aktris layar lebar Wulan Guritno dengan sosok Ariel NOAH tengah jadi sorotan.

Keduanya beberapa kali terekam muncul bersama.

Awalnya, Ariel NOAH nampak muncul mendampingi Wulan saat premiere film terbaru yang dibintangi Wulan berjudul Norma: Antara Menantu dan Mertua.

Ariel turut hadir seolah menunjukkan dukungannya terhadap janda 43 tahun itu.

Selain itu, momen keduanya terekam makan berdua di sebuah restoran juga memperkuat adanya isu kedekatan yang tak sekedar

pertemanan.

Di tengah isu demikian, Wulan Guritno juga blakblakan keinginannya untuk kembali menikah.

Ya, Wulan berambisi untuk naik ke pelaminan paling lambat dua tahun ke depan, sebelum usianya genap 45 tahun.

“Aku memang pengen punya pendamping lagi. Suami, bukan hanya pacar,” curhat Wulan Guritno di podcast Denny Sumargo, dikutip Sabtu (29/3/2025).

Keinginannya untuk menikah kembali bukanlah sesuatu yang ia sembunyikan.

Wulan mengungkapkan bahwa teman-teman terdekatnya sudah mengetahui hal tersebut agar bisa turut mendoakan.

“Semua orang terdekat aku tahu, lingkungan film juga.

Kan katanya kalau diomongin terus bisa jadi doa ya, jadi siapa tahu kejadian,” lanjutnya.

Masih Ingin Punya Anak, Wulan Guritno Lakukan Pembekuan Sel Telur

Sementara itu, Wulan Guritno juga mengungkapkan keinginannya tambah anak lagi, meski usianya sudah kepala empat.

Menyadari faktor usianya, Wulan telah mengambil langkah medis berupa freeze egg atau pembekuan sel telur agar tetap memiliki kesempatan hamil di masa depan.

“Aku pengen punya anak lagi sebelum umur 45. Jadi kan waktu aku tinggal 2 tahun lagi nih. Makanya aku melakukan freeze egg, padahal aku tuh sudah punya anak tiga,” kata Wulan di podcast Denny Sumargo, Jumat (28/3/2025).

Keputusan tersebut diambilnya sebagai bentuk persiapan jika di masa depan ia bertemu dengan pasangan yang tepat dan kembali menikah.

Ia ingin memastikan peluangnya untuk memiliki anak tetap terbuka.

“Jadi saat nanti aku dikasih jodoh lagi sama Yang di Atas, aku tetap punya kesempatan untuk punya anak lagi,” ujarnya.

Selain itu, Wulan juga mengungkapkan harapannya untuk memiliki anak laki-laki. Namun, ia tetap bersyukur jika nantinya dikaruniai anak perempuan.

“Aku penginnya cowok, tapi kalau dikasihnya cewek juga enggak apa-apa. Satu atau dua anak lagi, satu juga cukup,” ucapnya.

Sebagai bentuk persiapan, Wulan Guritno rajin berolahraga dan menjaga kebugaran tubuhnya.

Ia percaya bahwa kesehatan yang baik akan menunjang kemampuannya untuk hamil dan melahirkan di usia yang lebih matang.

Resep Awet Muda Ala Wulan Guritno

Wulan Guritno sudah kepala empat. Meski tak muda lagi, ia tetap disibukkan dengan berbagai aktivitas.

Sebagaimana diketahui, selain sebagai aktris dan model, ia juga seorang ibu yang mengurus anak-anaknya.

Walau sangat sibuk, perempuan berusia 43 tahun ini tetap berusaha menjaga kesehatan tubuh dan wajahnya dengan menjaga pola makan dan waktu istirahat.

“Bagi saya yang memiliki kesibukan padat, penting untuk memperhatikan kondisi tubuh,” kata Wulan Guritno di acara Astria Lunch & Talk, Jakarta Barat, Minggu (5/8/2024).

Agar tetap bugar, Wulan Guritno juga membiasakan diri untuk berolahraga.

“Saya mengubah pola makan, berolahraga secara teratur dan

berusaha cukup tidur tepat waktu,” ungkapnya.

Selain gaya hidup yang harus diperhatikan, Wulan Guritno mengaku juga mengonsumsi suplemen antioksidan untuk kesehatan kulit dan mencegah penuaan.

Wulan merasakan kesehatan kulitnya membaik setelah beberapa bulan mengonsumsi suplemen antioksidan yang mengandung astaxanthin.

“Biasanya kulit saya berminyak dan berjerawat, tapi sekarang sudah mulai mereda pas aku minum Astria,” ujar Wulan Guritno.

“Karena dengan menggunakan antioksidan, kulit saya tidak menjadi kering namun menjadi lembab dan kenyal,” lanjutnya.

Astria merupakan antioksidan dengan kandungan natural Astaxanthin sebagai suplemen nutrisi tambahan yang mampu menangkal radikal bebas.

Pada kesempatan sama, Fera Damayanti selaku President Director Pertiwi Agung (Landson) menjelaskan Astria telah melalui uji klinis ketat untuk menjaga kualitas.

Satu di antaranya melalui uji klinis terhadap produk-produknya secara berkala, seperti yang telah dilakukan oleh Astria.

“Kami berkomitmen untuk selalu memproduksi produk dengan kualitas terbaik, demi mendukung terciptanya kualitas hidup masyarakat Indonesia yang lebih baik,” tutur Fera.

Adapun Dokter Spesialis Kulit dr Litya Ayu, Sp.DV, FINSDV menekankan pentingnya menjalani pola hidup sehat dengan tujuan menjaga kesehatan tubuh secara keseluruhan, termasuk kesehatan kulit.

Menurutnya, asupan antioksidan diperlukan untuk mencapai kesehatan yang optimal.

“Kita membutuhkan antioksidan untuk melawan radikal bebas,”

jelasnya.